
ГОСТ  8194-75, Подкладки костыльного скрепления к железнодорожным рельсам типов р65 и р75. Конструкция и размеры
Plates of spike fastening for railway Р65 and Р75 rails. Design and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-8194-75
http://gostexpert.ru/gost/gost-8194-75


ГОСТ  8194-75, Подкладки костыльного скрепления к железнодорожным рельсам типов р65 и р75. Конструкция и размеры
Plates of spike fastening for railway Р65 and Р75 rails. Design and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-8194-75
http://gostexpert.ru/gost/gost-8194-75


ГОСТ  8194-75, Подкладки костыльного скрепления к железнодорожным рельсам типов р65 и р75. Конструкция и размеры
Plates of spike fastening for railway Р65 and Р75 rails. Design and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-8194-75
http://gostexpert.ru/gost/gost-8194-75


ГОСТ  8194-75, Подкладки костыльного скрепления к железнодорожным рельсам типов р65 и р75. Конструкция и размеры
Plates of spike fastening for railway Р65 and Р75 rails. Design and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-8194-75
http://gostexpert.ru/gost/gost-8194-75


ГОСТ  8194-75, Подкладки костыльного скрепления к железнодорожным рельсам типов р65 и р75. Конструкция и размеры
Plates of spike fastening for railway Р65 and Р75 rails. Design and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-8194-75
http://gostexpert.ru/gost/gost-8194-75


ГОСТ  8194-75, Подкладки костыльного скрепления к железнодорожным рельсам типов р65 и р75. Конструкция и размеры
Plates of spike fastening for railway Р65 and Р75 rails. Design and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-8194-75
http://gostexpert.ru/gost/gost-8194-75


ГОСТ  8194-75, Подкладки костыльного скрепления к железнодорожным рельсам типов р65 и р75. Конструкция и размеры
Plates of spike fastening for railway Р65 and Р75 rails. Design and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-8194-75
http://gostexpert.ru/gost/gost-8194-75

